



COMUNICADO DE PRENSA

Agosto 2022

Más de 160 mil estudiantes han sido parte del curso de inserción laboral que promueve la Asociación de Fondos Mutuos

Por noveno año consecutivo, la Asociación de **Fondos Mutuos (AFM)** impulsa la realización del curso de inserción laboral dirigido a estudiantes de educación superior. Este curso busca **entregar herramientas y conocimientos fundamentales** para facilitar su **bienestar financiero**, junto con apoyar el proceso de **ingreso al mercado laboral** de los futuros profesionales.

Durante el primer semestre de 2022 participaron más de 11.000 estudiantes de diversos establecimientos a lo largo de Chile, ampliando así su alcance e impactando a de **160.000 personas** desde su puesta en marcha en el año 2014.

El curso contempla **diversos contenidos**, entre ellos educación financiera en el módulo denominado “manejo de presupuesto, ahorro y deuda”. En este, se abordan (entre otros): el sistema financiero; la importancia de la planificación; cómo realizar presupuestos; cuáles son los conceptos claves al momento de ahorrar o invertir; las características del ahorro previsional voluntario y también alcances relativos a endeudamiento responsable.

Adicionalmente, hay contenido relacionado al apresto laboral (búsqueda de empleo efectiva, ruta del emprendimiento, contratos, impuestos, transformación digital del empleo, etc.), así como factores claves para el retiro.

Este año, el curso se realiza en los siguientes establecimientos: Universidad Católica; Universidad Católica de Valparaíso; Universidad Católica de Concepción; Universidad Católica del Maule; Universidad Católica del Norte; Universidad de Talca; Universidad del Bío-Bío; Universidad de los



Andes; Universidad Autónoma; e Inacap. Cabe mencionar que el curso es impartido por Worth Learning.

Mónica Cavallini, gerente general de la AAFM, destacó que el conocimiento financiero es clave para el desarrollo de los futuros profesionales, afecta directamente las decisiones que se toman a diario, impactando no solo el bolsillo, sino que el bienestar y tranquilidad de cada uno y en el integrado de los hogares en general. El progreso de nuestro mercado financiero está en las manos de los jóvenes, son ellos quienes, al saber hacer el mejor uso de este, le exigen más, así se crea un mercado más moderno, sofisticado y robusto para la economía.